



令和6年6月28日

梅雨入りし、室内で遊ぶ機会が増えますが、外遊びとは違った楽しさも見い出せる、よいきっかけになっているようです。「雨の日も大好き」そんな声が聞こえてきそうな、雨の日ならではのあそびを取り入れ、楽しく過ごしていきたいと思います。湿度が高くなるので、こまめに汗を拭いたり、水分補給をしたりして、子どもたちの体調管理にも注意していきたいと思います。7月は、プール遊びも始まり、いよいよ夏本番です。

安全面にも注意しながら、夏ならではのあそびも楽しんでいきたいと思います。



### 七夕製作

折り紙を、折るところから始めました。三角や四角に折って、その線を、ハサミで切りました。折ることが難しくて、なかなかできなかったり、折ることができても、ハサミがうまく使えなかったり、それぞれ出来ること、苦手なことがあります。でも、みんな、真剣な顔で、取り組んでいました。ハサミを使うときは、反対の手を切らないように、見守りながら切っていました。三角や四角に切った折り紙は、ノリでそれぞれの思いのままに貼り、いろんな形に出来上りました。みんなと一緒に笹に飾るのが楽しみです。



### 今月の絵本

「あめの日のおさんぽ」 文化出版局刊

おばあちゃんにレインコートをプレゼントしてもらった「ぼく」は、犬のルーカスを連れて、お散歩に出かけます。排水溝に落ち葉がたまっていたり、川の流れが速くなっていたり……。いつもの町や森が、新鮮にうつります。

### どろんこあそび

最初は、泥んこの水の中に入るのが苦手だった友だちも、何度も経験していくうちに、だんだん慣れてきて、バケツに水をくんだり、砂を掘って水が流れる様子を見たり、水が流れる方向に歩いたり、泥水の中に座り込んで遊ぶことができるようになった友だちもいました。まだ汚るのは嫌だけど、泥んこの水の中に、足だけは入れるようになったり、友だちが楽しそうに遊んでいるのを見て、ちょっと泥んこの水を触ってみたり、一つひとつ経験を通して、みんなたくましくなっています。



### おねがい

・プール遊びも始まり、着替えの機会も増えます。持ち物すべてに、名前の記入をお願いいたします。また、ルクミーのプール確認欄への参加・不参加の記入も忘れずに、9時ごろまでには記入をして下さい。遅くなると、プールあそびができなくなるので、よろしくお願いいたします。